

Demokratie in der Augst-Schule

In der Augst-Schule gibt es viel Demokratie.

- die **Streitschlichter**: Das sind Kinder die ausgebildet sind bei Streit zwischen den Schülern in der Pause zu helfen (ohne Lehrkräfte).
- Im **Schülerparlament** reden die Klassensprecher über Dinge, die sich in der Schule verändern sollen.
- **Arbeitsgemeinschaften (AGs)** sind auch demokratisch. Man darf sich aussuchen, welche AG man nimmt. Da wird nicht gesagt: Du musst da hin & du dort. Das Gleiche gilt auch für die **Neigungsgruppen (NG)**.
- Die **Schülersprecher** werden von der ganzen Schule gewählt. Sie nehmen auch an Konferenzen teil.
- Auch in der **Schülerzeitung** haben wir das Thema demokratisch gewählt.
- Auch bei der **Klassensprecherwahl** haben wir die **Klassensprecher** auf demokratische Weise gewählt.

Das war die Demokratie in der Augst-Schule

von Matteo